
  
 

 
Beschlussauszug 

ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 
Wulkenzin vom 12.12.2023 () 

 
 
Top 11 Förderung der Vereine 
 
Frau Tramp erklärt kurz den Vorschlag des Sozialausschusses. Da es einige 
Unklarheiten und Änderungen gibt, soll über diesen Sachverhalt erst in der 
nächsten Gemeindevertretersitzung beschlossen werden. 
Es folgt eine Diskussion zu der Grundförderung und der Abrechnung der 
Veranstaltungen des Kulturvereines. Um alle Unklarheiten aus der Welt zu schaffen, 
soll im Januar ein Gespräch mit dem Sozialausschuss und dem Vorstand des 
Kulturvereines stattfinden. 
Die Verwaltung soll der Gemeindevertretung bis zum 10.01.2024 eine Aufstellung 
aller Ausgaben der Gemeinde für die Kulturförderung zur Verfügung stellen. Es 
sollen alle Zahlungen zwischen Gemeinde und den 5 Vereinen abgebildet werden 
(Auszahlung der Grundförderung; Rechnungen für Veranstaltungen und Auslagen, 
welche die Gemeinde beglichen hat; Erstattungszahlungen der Gemeinde an die 
Vereine; usw.). 
Nach diesem TOP verlassen die 3 Einwohner um 18:39 Uhr die Sitzung. 
«Sachverhalt» 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 

 
Neverin, den 14. Oktober 2024 
 
 
 
Sven Blank 
Gemeinde Wulkenzin 
 
 
 


